

# Danksagung

## René Schuhmacher-Herzig

Wir danken herzlich

- der fürsorglichen Pflege der Palliative Care und Fr. Dr. Schacher Onkologie im KSW
- Dr. Reutemann und Team
- Hr. Pfarrer Spielmann für den einfühlsamen Trauergottesdienst
- der Dorfmusik Höri mit den unvergesslichen Melodien, dem Orgelspiel von Urs Wittwer
- allen Verwandten, Bekannten und Freunden für jegliche Unterstützung, Begleitung, stillen Umarmungen und tröstenden Worte
- für die grosszügigen Spenden und die Kollekte

Bülach, im Juli 2016

Esther Schuhmacher und Trauerfamilien